



# Faktenblatt

## Die Sommerzüge der DB

- **ICE von Berlin nach Tirol und an den Bodensee**

Von 3. Juli bis 11. September bringt ein ICE immer samstags Fahrgäste von Berlin in die Berge und an den Bodensee. In Kooperation mit den Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB) fahren die beiden Zugteile über Halle, Erfurt und Nürnberg bis Augsburg vereinigt. Der eine Zugteil setzt seine Fahrt über München, Rosenheim, Wörgl, Jenbach, Innsbruck, Ötztal und Imst-Pitztal bis Landeck fort. Der andere Zugteil fährt über die erst kürzlich elektrifizierte Allgäubahn mit Halt in Buchloe und Memmingen nach Lindau-Reutin und Bregenz. Von Bregenz gelangen Urlauber dann bequem per Bahn oder Bus in weitere beliebte Urlaubsregionen Vorarlbergs wie das Montafon oder den Bregenzerwald. Zurück starten die beiden Zugteile gegen Mittag in Bregenz bzw. Landeck und erreichen Berlin um 21:15 Uhr.

- **IC von Dresden nach Rügen**

Für Ostseurlauber aus Sachsen fährt vom 3. Juli bis 5. September ein zusätzlicher IC immer samstags und sonntags um 9:33 Uhr ab Dresden über Berlin in das Ostseebad Binz auf Rügen. In Züssow besteht Anschluss an die Usedomer Bäderbahn und in die Kaiserbäder. Zurück geht es samstags mittags ab Binz, Ankunft in Dresden ist um 18:43 Uhr. Wer die Naturparks in der Uckermark oder im Oderbruch vorzieht: Die Züge halten u. a. auch in Eberswalde, Angermünde, Prenzlau, Pasewalk, Anklam und Greifswald sowie in Stralsund und Bergen auf Rügen

- **IC von Frankfurt am Main zu den ostfriesischen Inseln**

Urlauber aus Hessen und Nordrhein-Westfalen können von Frankfurt am Main über Sieger- und Sauerland, Hamm und Münster mit dem Intercity nach Norddeich Mole fahren. Ab 3. Juli startet an drei Wochenenden im Juli und August morgens ein IC um 9:33 Uhr in Frankfurt und erreicht Emden und Norddeich Mole passend zu den Fährverbindungen nach Borkum und Norderney am späten Nachmittag. Retour geht es um 10:53 Uhr ab Norddeich Mole.

- **IC von München zu den nordfriesischen Inseln**

Urlauber aus Bayern reisen zwischen 17. Juli und 4. September umsteigefrei in Deutschlands hohen Norden. Jeden Samstag um 8:09 Uhr geht es in München Hauptbahnhof los. Nach Zwischenhalten u.a. in München-Pasing, Augsburg, Donauwörth, Würzburg und Fulda erreicht der IC am späten Nachmittag Westerland auf Sylt. Der Zug führt auch direkte Kurswagen nach Dagebüll Mole mit, wo die Fähren nach Föhr und Amrum ablegen. In der Gegenrichtung verlässt der Zug immer samstags gegen Mittag Westerland und Dagebüll Mole und erreicht München um 22:12 Uhr.

Michael Brinkmann  
Leiter Kommunikation  
Personenverkehr  
Tel. +49 (0) 30 297-60010  
presse@deutschebahn.com  
deutschebahn.com/presse  
twitter.com/DB\_Presse